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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена исследованию эффективности протестов как формы воздействия на политику государства в США, РФ и ФРГ в период с 2016 г. по 2021 г. Целью ВКР было определение воздействие протестов как метода влияния на политику государств. Задачи, решенные в ходе исследования: •	Дать определение понятию протестов, принятых в трех странах-примерах; •	Определить особенности законодательств России, США и Германии, регулирующих протестную деятельность; •	Определить причины возникновения протестов в странах-примерах на основе их культурно-исторического и политического фона; •	Определить ход и ключевые особенности современных протестов; •	Проследить реакцию правительств на требования протестующих и принятые меры в ходе и после окончания протестов. Методологической базой данной работы являются эмпирические методы исследования, такие как сравнение и описание, а также общелогические методы: анализ и обобщение. С их помощью были раскрыты определения протестов и политических протестов в странах-примерах, выявлены основные причины протестов в США, РФ и ФРГ, а также выявлен ход событий и их влияние на политику и общество. В результате исследования удалось раскрыть эффективность протестной деятельности как инструмента воздействия на политику государств, выявить основные причины волнений в США, ФРГ и РФ, а также сделать выводы об их сходствах и различиях.
        

        
          This paper examines the effectiveness of protests as a form of public policy influence in the United States, Russia, and Germany during the period from 2016 to 2021. The purpose of the thesis was to determine the effectiveness of protests as a method of influencing the policies of states. The research set the following goals: •	Define the concept of protests adopted in the three sample countries; •	Identify the features of the laws of Russia, the USA and Germany regulating protest activities; •	Identify the causes of protests in the example countries based on their cultural, historical and political background; •	Identify the course and key features of contemporary protests; •	Trace government reactions to protesters' demands and measures taken during and after the protests. The methodological basis of this work is empirical research methods, such as comparison and description, as well as general logical methods: analysis and generalization. Using them, the definitions of protests and political protests in the case study countries were revealed, the main causes of protests in the United States, the Russian Federation and Germany were identified, and the course of events and their impact on politics and society were highlighted. As a result of the study, it was possible to reveal the effectiveness of protest activity as a tool to influence the policies of states, to identify the main causes of unrest in the United States, Germany and Russia, as well as to draw conclusions about their similarities and differences.
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